

Cinq personnes de Woonsocket, quatre de St Gabriel de Brandon sont venues prendre des terres ici, près de l'église; et d'autres vont suivre.

Un autre groupe de Canadiens, conduits par M. Gauthier de St Raphaël, vont s'établir à la Rivière la Vieille. Nous pourrions fonder là plusieurs paroisses catholiques.

Les terres, paraît-il, sont les plus belles de la Saskatchewan. Je vais tâcher d'aller voir cela bientôt.

LISTE DES SÉMINARISTES DU DIOCÈSE DE ST BONIFACE

Qui seront ordonnés prêtres avant Noël cette année.

M. Théophile Paré,	de Ste Anne, Man.
M. Jean Vorst	de Hollande
M. Joseph Schelbert,	de Bavière.
M. Joseph Arsenault,	du Lac des Chênes, Man.
M. Evariste Halde.	de St Hyacinthe, P. Q.
M. Napoléon Deslandes,	de St Hyacinthe, P. Q.
M. Régis Boivin,	de St Hyacinthe, P. Q.
M. Arthur Magnan,	de L'Assomption, P. Q.
M. Pierre Schorr,	d'Allemagne.

On comprendra facilement que, dans ces conditions, Mgr l'Archevêque ne puisse pas facilement accepter des sujets prêts à être placés, cette année, surtout s'ils ne savent pas une autre langue que le français comme, par exemple, l'anglais: l'allemand, le polonais etc. etc.

ORDINATION.—Le Mercredi 18 juillet M. l'abbé Maurice Pierquin (de Reims, France) fut ordonné prêtre à Ste Rose du Lac, Man.

ORPHELINAT DE MAKINAC.

QUI VEUT DES ORPHELINS?— M. le chanoine St John, du diocèse de Southwark, Angleterre, a visité l'institution le 27 juin dernier en compagnie de M. Arden, installé à Ottawa, pour s'occuper de l'œuvre des orphelins d'Angleterre à placer au Canada.

Le but de cette visite est d'assurer l'envoi de jeunes orphelins d'Angleterre à Makinac, et le placement des plus âgés dans les bonnes familles catholiques du pays.

Avis à ceux qui désirent adopter ou simplement engager des enfants ou des jeunes gens.

— Monseigneur Dugas et M. l'abbé Béliveau sont allés à Edmonton passer quelques jours.